
 Interrogazione n. 1319
presentata in data 29 luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Transito TIR sull’A14”
a risposta orale urgente

Premesso:
che siamo al culmine della stagione estiva;
che molti Tir pur di diminuire le spese non transitano in autostrada e invadono le nostre

strade che attraversano i centri urbani in vicinanza delle località turistiche e delle spiagge,
formando lunghe code nelle strade creando situazioni difficili anche sul versante della
sicurezza e dell’inquinamento acustico ed atmosferico;

Considerato:
che negli anni in cui nella nostra regione da Pesaro a Porto d’Ascoli si è optato per

l’obbligo del transito dei TIR in autostrada si è notato un miglioramento del traffico nelle
altre strade;

che c’è una disponibilità da parte delle organizzazioni di categoria a contribuire alle
spese;

 INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere se ritiene utile, per quanto sopra
esposto e per incentivare ancora di più il turismo, attivarsi per dirottare il traffico pesante
da Pesaro a Porto d’Ascoli in A14 per tutto il periodo estivo.


